

防犯活動日記

(H26.12.12 利根地域振興センター)

今回は久喜市の太田小地区コミュニティ協議会青色防犯パトロール隊のパトロールにお邪魔し、お話を伺いました。



■いつ頃から活動されているのですか？

平成26年12月から活動しています。

太田小地区コミュニティ協議会は、平成26年6月21日に発足しました。

■防犯パトロールの概要を教えてください

週2回、火曜日と金曜日にパトロールしています。太田小学校の生徒が下校する午後3：00～4：30頃の間、青パトで平均20～30kmのスピードでパトロールしています。可能な限り公園も見廻るようにしています。青パトは4台登録しています。

■パトロールには何人位参加していますか？

太田小学校通学区内の有志約30人が参加しています。1回のパトロールは3名1組で巡回しています。

■パトロールで工夫している点がありますか？

開始する前に太田小学校の朝礼で青パトを紹介してもらったので、子供達や父兄に十分認識されました。下校中の生徒が青パトを見ると大きく手を振ってくれます。やり甲斐を感じる時です。

■パトロールでお困りのことはありますか？

スタートしたばかりですが、常に見直しをしながら継続することが大事だと考えています。

■パトロールで良かったことはありますか？

子供達や父兄との連帯感ができたのは大変良かったと思います。

■今後の課題や抱負をお願いします

青パトを通して地域みんなが協力して、安全・安心なまちづくりに貢献し、ご近所の底力（＝共助）を高めて行きたいと思います。

今日は、ご協力いただきありがとうございました。
今後ともよろしくお願いします！